



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

¿TÚ LE CREES A SANTIAGO?

En su desesperación por posicionarse en el Proceso Político del Frente Amplio, en donde la "princesa pulquera" lleva la delantera, el diputado Santiago Creel Miranda, delfín fallido de Vicente Fox, ha querido impresionar a los ciudadanos con todo tipo de artimañas políticas: engañado, mintiendo, y hasta ha llorado a moco tendido.

La primera gran mentira de Santiago es cuando afirma: "Cuando estuve yo en la Secretaría de Gobernación, el país estaba en orden, en paz. Se podía transitar por todas las carreteras; no había una línea de ferrocarril que estuviera tomada..." Y como coordinador del gabinete de seguridad presumió que los índices de violencia se redujeron 30 por ciento. ¿O sea que durante el gobierno del cambio sin rumbo del PAN Vicente Fox y Creel hicieron una labor impecable para mantener a raya a la delincuencia organizada y desorganizada? Preguntan los perplejos. Bueno, Fox declaraba en noviembre de 2010 - cuando Felipe Calderón estaba sentado en la silla presidencial que "Lo que es un hecho es que ha regresado la corrupción al país con estos capitales y fortunas que manejan los cárteles, y no es de extrañar que estén en algunas campañas políticas soltando dinero a algunos políticos. íbamos por el camino correcto hasta que se desborda este tema del crimen y del narcotráfico y llegan estos millones de dólares de

Estados Unidos para corromper a policías, a funcionarios públicos y a quien se presente."

Con esos antecedentes, Creel afirma hoy que puede pacificar al país mediante una estrategia de inteligencia, aplicación de la ley y combate a la impunidad. "No vengo a aprender, soy una gente seria, y no soy alguien de ocurrencias. Vengo porque puedo, y puedo porque tengo la experiencia para poder pacificar al País", insistió. Y nos dio una probadita de su estrategia: "Quien cometa un delito, esa persona tiene que pagar por ello. Y esto tiene que ser ejemplar para que ese ejemplo pueda repetirse en todo el País, y poco a poco vaya pacificándose, entrando al orden, porque para mí la ley es la ley y la Constitución hay que respetarla".

La primera gran mentira de Santiago es cuando afirma: "Cuando estuve yo en la Secretaría de Gobernación, el país estaba en orden, en paz. Se podía transitar por todas las carreteras; no había una línea de ferrocarril que estuviera tomada..."

Si en el sexenio de Vicente Fox, su secretario de Gobernación y "delfín" fallido no sólo se dedicó a repartir permisos para instalar casinos como si fueran confeti, ni su despacho está vinculado con empresas factureras como se dice por ahí, y tuvo la inteligencia de diseñar e instru-

mentar una estrategia de seguridad fregona hace 23 años, habría que hacerle un monumento a Santiago Creel. No sólo eso, hay que ayudarlo a que gane la encuesta-apuesta, farsa, engaño, método, como se le quiera llamar, del Frente Amplio Opositor, y sea designado candidato presidencial para el 2024, pues Xóchitl, Beatriz, Enriqueito, et al, son párvulos.

Tampoco, tampoco hay que exagerar en las "cualidades" de ese hombrecito, podría responder Felipe Calderón, a quien Creel y Fox le reclamaron en 2009 la desastrosa actuación de su gobierno y la conducción del PAN.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	4	01/08/2023	OPINIÓN

